



GRAINVILLE

Infos

Tel : 02.31.80.99.90

Mail : secretariat@grainville-sur-odon.fr

Site : www.grainville-odon.fr

INFORMATION COMMUNALE octobre 2024 n°193

URBANISME

- La maison destinée à accueillir le dépôt de pain a été acquise par l'EPFN



Comme prévu, l'EPFN (établissement public foncier de Normandie) a acquis pour la municipalité (laquelle lui avait auparavant transféré son droit de préemption) ce bien face à la mairie dans le but de le transformer en un dépôt de pain courant 2026. La Foncière de Normandie qui copilotera ce projet avec la commune a fait estimer à un peu moins de 200 000 euros le coût des travaux (extérieur compris, sachant que trois places de parking sont envisagées). Le prochain rendez-vous, crucial, réunira les partenaires financiers classiques (état, région, département) sachant que la municipalité ne pourra malheureusement pas compter sur l'aide escomptée de l'ANCT (agence nationale de cohésion des territoires) attribuée pour l'installation d'un commerce en territoire rural car Grainville est considérée comme trop proche de l'agglomération caennaise. Enfin, présenté aux élus en début de conseil municipal le 19 septembre dernier, un projet de supérette autonome (les « supérettes Api »*) a été validé et pourrait venir se greffer sur ce terrain afin d'en faire un mini pôle commercial. Les retours des communes déjà pourvues de ces supérettes sont, en tous les cas, tous très positifs.

* <https://api-masuperette.fr/>

- **Les travaux de viabilisation d'un lotissement privé rue des hauts vents ont débuté**

Il s'agit, pour l'instant, des travaux de raccordement électrique. Ce petit lotissement devrait compter six parcelles.

VIE ASSOCIATIVE

- **Pas de relance du CCJ**

L'insuffisance du nombre d'enfants souhaitant s'investir dans le Conseil citoyen des jeunes (CCJ) et d'adultes pour les encadrer a conduit à prolonger la mise en sommeil officielle de cette association. Les trois enfants présents seront toutefois partie prenante de quelques opérations et entendus quant à leurs demandes. Ceci étant, il n'est bien sûr pas trop tard pour se manifester, une opération de sensibilisation est d'ailleurs en cours dans les deux écoles.

- **Des difficultés aussi à l'APE pour démarrer cette année scolaire**

Consommer sans s'engager ! Il devient véritablement de plus en plus difficile de trouver des bénévoles souhaitant s'investir dans la vie associative et citoyenne. L'association des parents d'élèves (APE) du RPI est confrontée en ce début d'année scolaire à cette réalité (qui va bien au-delà de son cas spécifique) qui ne fait que conforter des difficultés déjà pressenties l'an passé.

VIE PRATIQUE

- **Permanences informatiques : Les ateliers reprennent ce mois-ci**

Les séances des permanences numériques proposées par M. Desplanques, conseiller numérique au sein du conseil départemental, redémarrent ce mois-ci, toujours le mardi. Un premier atelier collectif est programmé le mardi 8 de 16h30 à 18h et sera consacré à la prise en main de son smartphone. Un atelier individuel suivra deux semaines plus tard, le 22, de 9h à 12h, toujours sur inscription. Ces ateliers sont ouverts à tous.

Contact : florian.desplanques@calvados.fr ; tel : 06.98.64.82.15

TRAVAUX

- **L'engazonnement devant l'école maternelle a été repris**

Comme elle s'y était engagée en juin suite au mécontentement de la municipalité lors de la réception des travaux, l'entreprise Valois a refait l'engazonnement autour de la place Alphonse Duchemin.

- **Les allées du cimetière paysager seront elles aussi engazonnées**

C'est un virage que prennent de plus en plus de municipalités en raison de la difficulté à entretenir les cimetières depuis l'interdiction de l'utilisation des produits phytosanitaires, les allées du nouveau cimetière seront à court terme engazonnées.

- **La laverie est opérationnelle depuis le 20 septembre**

Comme annoncé dans notre dernier numéro, les deux machines à laver (9kg et 20kg) ainsi que le sèche-linge (20 kg) ont été installés rue de la 15^e Division écossaise et n'attendent plus que vos couettes, rideaux ou petit linge. Un banc sera également disposé à proximité prochainement.

- **Les travaux rue du moulin ont été réalisés**

Cela n'a duré que quelques jours mais, enfin, les travaux de rénovation entre l'impasse du jardin Boulard et le Valtru ont été effectués. L'absence des deux coussins berlinois le temps des travaux aura en tous les cas permis de montrer leur efficacité, les véhicules ayant rapidement eu tendance à rouler exagérément vite dans cette portion pourtant en agglomération.

- **Une haie plantée le long de la voie verte**

Une petite haie sera plantée, de façon discontinue durant l'automne en bordure de la voie verte entre Grainville et Mondrainville. L'objectif est double : mieux sécuriser la circulation sur la piste cyclable et piétonne et éviter que des ornières soient creusées sur la bordure enherbée.

- **Des travaux de curage de fossés prévus en début de mois**

Effectués par l'agence routière départementale (ARD), ces travaux concernent la rue de Gavrus et la route menant à Tessel.

EN BREF

- **Rappel : il reste quelques jours pour s'inscrire au repas des aînés**

Les personnes de plus de 65 ans qui ont reçu leur carton d'invitation peuvent toujours retourner leur réponse afin de prendre part au repas des aînés dimanche 13 octobre. Si jamais vous n'avez rien reçu, par exemple parce que vous êtes arrivé il y a peu de temps dans la commune, n'hésitez pas à vous présenter en mairie. Et pour ceux qui, bien qu'ayant l'âge requis, renoncent parce qu'ils ne s'estiment pas prêts, franchissez le pas. Vous passerez un très bon moment, croyez-nous.

- **Un spectacle proposé gratuitement aux enfants**

Mardi 1^{er} octobre, Mme Castel (qui animera également le repas des aînés) a proposé gratuitement, en partenariat avec la municipalité, un spectacle de clowns destiné aux enfants. La salle polyvalente a fait le plein. Un grand merci à elle et à son conjoint.

- **De la cuisine asiatique sur le petit marché**

Nomade burger étant régulièrement privatisé et ne pouvant désormais être présent qu'épisodiquement, c'est avec joie que le Petit marché accueillera à partir du 8 novembre un food truck proposant des plats asiatiques faits maison. Installée à Evrecy depuis six ans, Mme NG, d'origine chinoise, pourrait, en cas de succès, venir également un autre soir.

- **Une soirée « cuisine du monde » en réflexion pour le printemps 2025**

Impulsée par Micha (Nomade Burger) et Vincent (Bistrot thé), une soirée musicale où seraient présents plusieurs food trucks proposant divers plats de cuisine internationale est en cours de réflexion pour le printemps prochain.

- **Rappel : le conciliateur de justice est là pour régler, à l'amiable, les litiges de la vie courante**

Haie mitoyenne non entretenue ou supprimée unilatéralement, bruit excessif émanant du voisinage..., les motifs de tension entre privés reviennent souvent et peuvent empoisonner la vie. Nous vous rappelons donc la présence sur notre territoire, à Evrecy précisément, d'un service public de conciliation de justice. Ce service est officiellement rattaché au ministère de la justice. Gratuit, il permet d'éviter d'encombrer la justice mais, en cas d'homologation par le tribunal judiciaire (démarche également gratuite), il donne à un accord obtenu à l'amiable une force exécutoire. Le conciliateur de justice, M. Hureau est présent à Evrecy les mercredis après-midi (sauf le 4^e mercredi de chaque mois). Contact : Tel 02.31.29.33.33 ; adresse mail jean.hureau@conciliateurdejustice.fr

AGENDA

Mardi 8 octobre : atelier informatique collectif (16h30-18h : « Prendre en main son smartphone »)

Dimanche 13 octobre : repas des aînés (12h15)

Mardi 15 octobre : conseil municipal (19h)

Chaque vendredi après-midi : le Petit marché (Place Alphonse Duchemin)

4^e vendredi du mois : Bistrot thé (Place Alphonse Duchemin)

Le samedi : Berisha grilleur (Place Alphonse Duchemin)

